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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE TURISMO REUN!ÃO
EXTRAORDINÁRIA

REUNIÃO REALIZADA EM 16 DE NOVEMBRO DE 2021

Aos dezesseis dias do mês de novembro de dois mil e vinte e um, às dez horas, na Sala
de reuniÕes da Prefeitura Municipal - Av. Brasil Centro I Praça dos Paiaguás, no86,
reuniram-se os membros do Conselho Municipal de Turismo da Estância Turística de llha
Solteira conforme convocação feita para esta data, com a presença dos que rubricaram a
Lista de Presença da respectiva reunião e, sob comando do presidente em exercício para
discutirem e deliberarem sobre a seguinte pauta:

Assunto I - Fechamento Perimetral, Quadra Poliesportiva e Mobiliário Urbano nas
Praias Catarina / Marina para Convênio 2021 DADETUR (Departamento de Apoio ao
Desenvolvimento dos Municípios Turísticos).

Assunto 2 - Food Parque da Praça Avenida 15 de Outubro para Convênio 2021
DADETUR (Departamento de Apoio ao Desenvolvimento dos Municípios Turísticos) parte
elétrica.

Os Srs, Conselheiros por unanimidade de votos, sem reservas ou ressalvas, deliberaram
o que se segue:

1.1 Fechamento Perimetral, Quadra Poliesportiva e Mobiliário Urbano nas Praias Catarina
/ Marina para Convênio 2021 DADETUR (Departamento de Apoio ao Desenvolvimento
dos Municípios Turísticos),

Sr. Alexandre agradece a presença dos conselheiros e explica que teve que marcar essa
reunião extraordinária para não perder recurso, pois é um valor significante para o
município. Dando continuidade explica que na última sexta-feira a Prefeitura foi informada
por contato telefônico que tinha sido aprovado um descontingenciamento no valor
novecentos e seis mil, seiscentos e noventa e dois reais e vinte e quatro centavos. Em
seguida passa a palavra para a Sra Luanda explicar as propostas onde será utilizado esse
recurso. A Sra Luanda comenta que em outra reunião os conselheiros por unanimidade de
votos, sem reservas ou ressalvas, já deliberaram uma pade do recurso Convênio 2021
DADETUR (Departamento de Apoio ao Desenvolvimento dos Municípios Turísticos) para
começar a instalação do Alambrado da Praia Catarina, explicando que como consta em
ATA começava no antigo Portal da Praia Catarina até o Camping Municipal, e agora como
foi liberado o descontingenciamento do recurso Convênio 2021 DADETUR (Departamento
de Apoio ao Desenvolvimento dos Municípios Turísticos) no valor total de novecentos e
seis mil, seiscentos e noventa e dois reais e vinte e quatro centavos, desse total,
propomos investir setecentos mil na continuidade da instalação do Alambrado da Praia
Catarina até a Marina, por questão de segurança dos frequentadores da Praia Catarina e
comerciantes, além da colocação de bancos, instalação de Parquinho para criança
(playground), lixeiras e revitalização da quadra de basquete na Praia Catarina. A Sr"



Luanda lris ainda ressalta que conforme orientação para aprovação dos Projetos no COC
- Conselho de Orientação e Controle, de acordo com o novo Manual de Convênios
enviado pelo DADETUR, é necessário constar em ATA deste conselho a apresentação
das justificativas de atendimento aos seis critérios aprovados na 206" reunião do COC
(Conselho de Orientação e Controle) e seus benefícios para o município, em seguida
apresentou a justificativas do objeto proposto identificado como Fechamento Perimetral,
Quadra Poliesportiva e Mobiliário Urbano nas Praias Catarina / Marina para utilizar o
recurso de descontingenciamento do Convênio 2021 DADETUR (Departamento de Apoio
ao Desenvolvimento dos Municípios Turísticos), como segue: 1. Capacidade para manter,
incrementar ou requalificar o fluxo turístico: As Praias Catarina e Marina é um grande
atrativo de segmento por ser às margens do Lago de llha Solteira (Rios Paraná e São
José dos Dourados), podendo proporcionar apoio a vários eventos com Réveillon,
Carnaval, Rock Praia, Campeonato Náuticos, Moto Fest Praia, Campeonato de Pesca,
Campeonatos Esportivos, Verão em Ação e vários outros eventos que vem
proporcionando turismo e lazer. Estas intervençÕes complementam e finalizam as obras
priorizadas em anos anteriores. Sendo assim precisamos manter a segurança do local
para evitar que sejam furtados e vandalizados os 04 restaurantes, o barracão náutico, os
banheiros e dos quiosques e o camping. Trazendo segurança aos munícipes e turistas
que buscam tranquilidade e lazer. 2.Associação com atrativo turístico do município:
Região banhada por dois grandes rios tais como Rio Paraná e São José dos Dourados, a
procura é muito grande pelas riquezas naturais, eventos regionais e pelas praticas
esportivas. 3.lmportância na estratégia de desenvolvimento econômico e social para o
município: Promover mensalmente eventos de várias modalidades para movimentar o
turismo na cidade. 4. Consistência entre os objetos do projeto e as possibilidades de
estruturação do destino: A possibilidade de criar um calendário de eventos que abrange
regionalmente virando tradição e proporcionando mais atrativos de potencial turístico na
cidade. 5.Aderência às práticas preconizadas nos objetivos do desenvolvimento
sustentável (ODS): Proporcionará serviço, mão de obra direta e indiretamente aos
munícipes. 6. Contribuição para o processo de desenvolvimento regional: Apos a
conclusão da obra, a Prefeitura manterá toda infraestrutura, manutenção, limpeza e
vigilância dos atrativos viabilizados.

1.2 Food Parque da Praça da Av. 15 de Outubro - Fase 1 para Convênio 2021 DADETUR
(Departamento de Apoio ao Desenvolvimento dos Municípios Turísticos) parte elétrica.

Dando continuidade o Sr. Alexandre explicou aos conselheiros que a outra proposta já
apresentada e deliberada em reunião foi o Food Parque da Praça da Avenida'15 de
Outubro - Fase 1, no valor de trezentos mil, não estava incluso a parte elétrica, sendo
assim propÕe aos Conselheiros presentes ser utilizado do total de novecentos e seis mil,
seiscentos e noventa e dois reais e vinte e quatro centavos, o restante que é duzentos e
seis mil, seiscentos e noventa e dois reais e vinte e quatro centavos para ser utilizada na
parte elétrica desse Projeto. Ressalta ainda que como o primeiro assunto, já foram
apresentadas tais justificativas de atendimento aos seis critérios aprovados na 2064
reunião do COC (Conselho de Orientação e Controle) e seus benefícios para o município
aos Conselheiros, como consta na ATA de Reunião Ordinária realizada no dia treze de
outubro de dois mil e vinte e um.



Nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrados os trabalhos, lavrou-se a
presente Ata a que se refere esta Reunião do Conselho Municipal de Turismo que, após
lida e aprovada, foi assinada pelo Sr. Presidente.

Presidente do COMTUR do Município da Estância Turística de llha Solteira
xandrb Queiroz


